

# *La CEPAL lance une mise en garde contre l'augmentation de la pauvreté extrême*

---



Santiago du Chili, 16 janvier (RHC).- La CEPAL, la Commission économique des Nations Unies pour l'Amérique Latine et les Caraïbes a lancé une mise en garde contre l'augmentation de la pauvreté extrême dans la région en 2019.

Au cours de la présentation du rapport 2018, Alicia Barcena, directrice générale de la CEPAL, a souligné que plus de 62 millions de Latino-américains étaient plongés dans la misère en 2017. Ce chiffre représente 10,2 % de la population de la région.

Alicia Barcena a précisé que c'est l'indicateur le plus élevé de la dernière décennie et que le taux de pauvreté extrême est resté stable dans la presque totalité des pays de la région.

Elle a signalé que les gouvernements devraient entreprendre des politiques publiques complémentaires de protection sociale, de création d'emplois et de redistribution des revenus afin de changer cette situation.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/181164-la-cepal-lance-une-mise-en-garde-contre-laugmentation-de-la-pauvrete-extreme>



**Radio Habana Cuba**